

■ Educación → Universidad

Curso de Verano en Vera- 29/07/2004

Manuel Rincón, el cocinero de Canal Sur TV, reivindica el valor de la cocina antigua

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. El restaurador y comentarista de Canal Sur TV Manuel Rincón García participó ayer en el curso de verano sobre gastronomía que se celebra en el municipio de Vera. El joven cocinero andaluz realizó una reivindicación que ha centrado el tema de su ponencia: hay que tratar de que no se pierda el valor de la cocina antigua. De este modo, Rincón explicó que está coordinando un proyecto con este objetivo y que ya se llevó a cabo el año pasado en la Sierra Sur de Jaén. Actualmente, el proyecto se realiza en Sierra Mágina (Jaén), apoyado por las administraciones.



Manuel Rincón.

Manuel Rincón ha destacado también en su intervención la importancia de que la UAL haya incluido en sus Cursos de Verano el tema de la gastronomía. Asimismo ha señalado que *"cada vez se cocina menos porque se tiene menos tiempo, así que la cocina está más valorada hoy día, se considera un hobby"*. Para Rincón la televisión ha hecho mucho por la cocina, pues gracias a ésta los cocineros gozan hoy día de mayor prestigio y reconocimiento.

También intervino ayer en el curso el profesor de la UAL y experto en gastronomía Antonio Zapata, que ha pronunciado la conferencia *"De la raja de chorizo a la vanguardia de la cocina actual"*. La sesión finalizó con la mesa redonda "Historia, turismo y política alimentaria".

noticias@indalia